

MAGAZINE

PENGAMANAN KANTOR KPU DAN BAWASLU PROVINSI JAWA BARAT PADA TAHAPAN KAMPANYE OLEH SAT BRIMOB POLDA JABAR

Cianjur - CIANJUR.MAGZ.CO.ID

Oct 12, 2024 - 08:25



Setelah pelaksanaan Pengundian nomer urut Paslon Gubernur dan wakil Calon Gubernur Jawa Barat, Kemudian menginjak pada tahap Kampanye pelaksanaan tahapan Pilkada Serentak 2024 banyak dinamika yang terjadi di lapangan.

Dalam menyikapi hal tersebut KPU dan BAWASLU Provinsi Jawa Barat selaku penyelenggara pemilu meminta perbantuan pengamanan dari Sat Brimob Polda Jabar untuk mengawal dan mengamankan Pilkada 2024 ini.

Sebanyak 30 Personel Sat Brimob Polda Jabar dikerahkan untuk melaksanakan pengamanan di Kantor KPU Provinsi Jawa Barat, ditambah dari Satgas Polda Jabar yang tergabung dalam Operasi Mantap Praja Lodaya 2024, Jum'at (11/10/2024)

Kegiatan pengamanan ini sudah berlangsung dari tanggal 21 Agustus 2024. Detasemen Gegana Sat Brimob Polda Jabar yang tergabung dalam Subsatgas Jibom dan Aksi khusus mengemban tugas pengamanan di Kantor KPU dan BAWASLU Provinsi Jawa Barat.

Dipimpin Panit Penugasan, Subsatgas Jibom melaksanakan pengamanan piket Posko 1x24 Jam dan melaksanakan Sterilisasi apabila ada permintaan dari pihak KPU maupun Bawaslu. Subsatgas Jibom dan Subsatgas Aksi Khusus siaga di Posko yang sudah disiapkan, kegiatan ini terus Berlangsung demi terlaksananya pesta demokrasi Pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Jawa Barat yang aman dan Kondusif.

Dalam kesempatan terpisah Komandan Satuan Brimob Polda Jawa Barat Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., menyampaikan, "Sesuai dengan Moto Brimob Jiwa Ragaku Demi Kemanusiaan, Sat Brimob Polda Jabar selalu berusaha untuk memberikan pelayanan yang terbaik untuk masyarakat, terutama dalam hal kemanusiaan, kita selalu siap bergerak kapanpun demi membantu masyarakat," ungkapnya.

Kombes Pol. Donyar Kusumadji, S.I.K., juga menambahkan, "Kegiatan ini merupakan salah satu bentuk Bakti Sat Brimob Polda Jabar untuk masyarakat dalam menghadirkan Negara di tengah - tengah masyarakat."

"Ini merupakan wujud Bhakti Sat Brimob Polda Jabar dalam hal ini di wilayah Jawa Barat, untuk menciptakan rasa aman dan nyaman serta kedekatan emosional antara Sat Brimob Polda Jabar dengan masyarakat, tutup Kombes Pol. Donyar Kusumadji.

Bandung 11 Oktober 2024

Dikeluarkan oleh Bid Humas Polda Jabar